

## Une agression de plus au CDH, avec l'aide d'une arme artisanale.

Aujourd'hui, un détenu connu pour considérer la prison comme un distributeur de tabac gratuit et pour être complètement instable nous a prouvé encore une fois, qu'il a plus sa place dans un centre psychiatrique qu'en centre de détention.

En ce dimanche ensoleillé du 04 septembre 2022 ou la majorité des personnes normalement constituées préfèrent profiter de cette journée pour se reposer, le détenu « A » lui, a décidé d'affronter le personnel en commençant par tout casser dans sa cellule.

Et quoi de mieux qu'une bonne vielle « masse d'arme médiévale » pour en découdre ?

Conçue de façon artisanale, il a pris le temps de mettre en boule un drap avec du verre pillé à l'intérieur pour le faire tournoyer en direction des agents le moment venu.

Fort heureusement l'équipe qui a été constituée pour le maîtriser a fait preuve de sang-froid et de professionnalisme et a pu éviter le pire lors de sa maîtrise et de sa mise en prévention.

Ce dimanche, une fois de plus, seulement 4 surveillants de coursive étaient disponibles au CDH !

Le CDH, où environ 60 détenus sont ouverts le matin et 90 l'après-midi, il serait bon de remplacer les surveillants qui ont été mutés dans d'autres services ou mis à disposition !

Déshabiller Paul pour habiller Jacques est une recette de management bien connue pour son efficacité...

De plus les conditions de travail deviennent de plus en plus pesante pour les agents liés à un surmenage endémique,ce qui les amène directement au point de rupture et augmente grandement les risques psychosociaux.

La CGT demande quelles sont les conclusions du groupe de travail mis en place au mois de Mai 2022 pour les améliorations des conditions de travail au niveau local ?

La CGT Pénitentiaire félicite les agents qui sont intervenus lors de cette mise en prévention et les accompagnera dans leurs démarches.

La CGT Pénitentiaire demande un recrutement massif au CPOS pour couvrir tous les postes nouvellement crées et que la direction arrête de ponctionner sur « le dos de la bête » qui est malheureusement sa seule ressource en personnel.

Le Bureau Local CGT pénitentiaire Orléans Saran